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陳弘毅：社會需反思一國兩制如何繼續運作

基本法委員會委員陳弘毅表示，2047年後香港是否應該繼續實行一國兩制，要視乎未來10年
至20年一國兩制在香港的運作是否理想。他出席一個論壇時表示，過去幾個月的動蕩局面令很
多人懷疑一國兩制的前景，社會需要反思制度如何能繼續運作，認為要一國兩制繼續運作下去
，必須要制度同時對中國及香港有利。

陳弘毅指，中央和香港必須透過溝通對話走出困局，必須互相尊重彼此的制度及文化，否則雙
方的行動都令對方有不滿的話，只會繼續惡性循環，不利香港發展。


